
DESCARTADO EL PROYECTO EN LOS GORDALES 

Los abogados piden en el 
Prado la Ciudad de la Justicia  
El decano del Colegio de Abogados de Sevilla, José Joaquín 

Gallardo, considera que construir la Ciudad de la Justicia en 

terrenos de Los Gordales «es una quimera absolutamente 

imposible al menos en los próximos diez años», por lo que ha 

vuelto a abogar por el Prado de San Sebastián «como única 

solución viable a medio plazo». Gallardo ha dicho a Europa 

Press que el colectivo de abogados sevillanos «está cansado de 

la eterna cantinela» de la Ciudad de la Justicia y de que «cada 

cierto tiempo reaparezca el tema en prensa», para que seguida-

mente los responsables políticos de las instalaciones judiciales 

sevillanas «eludan sus propias responsabilidades con palabras 

huecas, repetitivas y vanas». ABC
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